

Forums pour les joueurs

## Besoin d'aide

Par Blackswann Posté le 06/05/2022 à 21h07

Bonjour a tous je me présente j'ai 28 ans et une fille de 9 ans mais voilà un gros problème me bousille la vie depuis quelque mois j'ai trouver un jeux d'argent en ligne ou a plusieurs reprise j'ai gagner de grosse sommes mais bien évidemment il faut payer pour jouer un peu comme tout les jeux d'argent jusqu'ici tout allait bien mais voilà depuis peu ces devenu de pire en pire je joue de plus en plus et je perd tout mon argent dans le jeux résultat je me retrouve avec des dettes ( pas énorme mais voilà) et avec plus rien pour manger. Ce qui me tue ces que j'embarque ma fille dans tout sa je dépense tout mon argent dans le jeux et on se retrouve avec des factures non payer et plus rien pour faire les course et ma fille en patie de tout sa et sa me donne juste envie de mourrir pour qu'elle ne souffre pas plus de cette situation. Je ne veut pas mourrir évidemment mais dans ma tête me dire que ma fille ne peut pas manger par ma faute sa me détruit. Je sais plus quoi faire j'ai conscience que ces mal mais le jeux m'appelle comme si il me disait viens jouer tu va peut-être gagner aujourd'hui alors que rien je dépense pour rien j'en ai pleinement conscience mais j'y arrive pas a me retenir et résultat je me retrouve sans plus un sous , ma fille va mourrir de faim par ma faute , et pour finir je ne travail pas encore ( a la recherche d'un emploi ) alors je perd de l'argent qui m'ai déjà donner pour vivre un minimum (RSA). Aider moi je vous en pris je veut pas voir ma fille mourrir de faim par ma faute j'en mourrai. Merci a tous pour votre écoute et désolée pour ce pavé géant.

## 2 réponses

---

Soga22 - 09/05/2022 à 14h41

Bonjour Blackswann,

Ta souffrance est palpable. La mort revient beaucoup. Ca me fait peur pour toi.  
La 1ère chose à faire je pense est de résilier ta carte de paiement et de prendre une carte de retrait uniquement. Ca va freiner tes dépenses sur le casino en ligne. La 2ème chose serait de fermer tes comptes de joueur .

Et la 3ème serait de te faire aider : pour ma part j'en avais parlé avec mon médecin traitant qui m'avait beaucoup aidé ( à son niveau ; depuis je vois d'autres professionnels) . Vu l'état d'urgence je pense que ça peut être un premier pas.

Ensuite se renseigner vers chez toi si il y a un centre d'addictologie.  
Les consultations sont gratuites et peuvent t'aider.

En cas , il faut arrêter l'hémorragie immédiatement !

Je sais que c'est dur ! Crois moi !  
Je te dis ça car je te sens démunie , remplie de culpabilité et impuissante .

Le fait que tu sois venue sur le site prouve que tu cherches à t'en sortir et que tu as compris et accepté que tu as un problème avec le jeu.

Vraiment ne perds pas de temps : bloque ta carte bancaire et ferme tes comptes joueur . C'est dur ; c'est rénover à quelque chose qui est devenu un besoin ; c'est un sevrage clairement . Cependant c'est nécessaire pour toi et pour ta fille.

Au plaisir de te lire

RDM - 13/05/2022 à 07h33

Salut Blackswann,

Je suis de tout cœur avec toi! Je suis d'accord avec Soga tu doit agir et consulter des spécialistes. Nous avons tous cette dépendance qui nous fait prendre des décisions irrationnel.

Comme toi je suis accro aux jeux et je comprend ton désarroi.

Partager ton problème te fera du bien. Moi ça me fait du bien d'écrire sur ce forum. De savoir qu'il y a des gens qui me comprennent, qui ne portent pas de jugement et me soutiennent me fait beaucoup de bien. J'espère quand retour je peux te donner la même chose.

Je te souhaite de trouver le courage pour arrêter.

Quand j'ai une pulsions, je viens sur ce forum et je lis vos messages ça me permet de réfréner mes pulsions.

Force à toi, donne-nous de tes nouvelles.